
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①加茂 佳彦会員 

イニシエーションスピーチ 

②マリファーさん（青少年交換学生 来日生） 

「日本に来てから」 

 

本日の卓話 

1990年外務省に入省。中国語専門だったが、中国、

アメリカ、韓国、メキシコ、インドネシアと５カ国

に赴任、経済部長として交渉等の仕事をした。 

 

赴任していた当時のメキシコは自動車など日本製

品の生産が盛んになり始めた頃。日本で TVを生産し

ている全メーカーがアメリカ市場を睨んでメキシコ

の国境付近に大きな工場をバンバン作ってアメリカ

市場へ輸出していた。 

メキシコと日本の間で自由貿易協定が結ばれてい

ると、アメリカとメキシコとカナダの間でも自由貿

易協定が結ばれているので、あまり関税を掛けずに

すぐに製品を流通させることができる。また、労働

力という視点においてもメキシコは人件費が安く土

地が広い。日本企業がこぞって進出した。その頃 TOTO

（東洋陶器）もメキシコに工場をつくったことがと

ても印象深かった。 

 

メキシコの人口ピラミッドはキレイな下ぶくれ型

であり、これからの経済成長がおおいに見込める。

またメキシコの人々は幸せの尺度が日本人とはすこ

し異なる。日本人のように昇進には躍起にならない。 

 

1448 号 2017/7/18 

【国際社会はドラえもんである】 

ドラえもんの特徴： 

1. 登場人物が常に同じ 

2. 一度たりともクラス替えのない世界 

3. 悲しいことに席替えがない 

↓ 

『国際社会の縮図』 

 

 日本人はチャリティー（キリスト教的・欧米

的）というよりも、相手に寄り添って励ますこ

とを良しとしている。そのことが世界、とりわ

け途上国の人々から非常に大きな“価値"とし

て評価されている。 

 

♯生き残る手段・方法 → 安全保障 

♯ODA 

♯価値観外交 

♯文化交流 

♯技術支援 

♯教育支援 

♯クールジャパンということばは嫌い 

♯人の往来が相互交流 

～前回の卓話～ 

国際交流基金 総務部長 

貴島 善子 氏 

「日本の外交とメキシコ・

国際交流の意味」 

長尾前会長へ記念の盾を贈呈 

一年間お疲れ様でした！ 

 



 

 
 

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 27 番 」
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■７月１１日 例会プログラム 
１．点鐘  
２．ロータリーソング「われらの生業」・本日の歌「鉄道
    唱歌~東海道編~26 番」 
３．前年度会長へ感謝の品贈呈 
４．副会長報告 
５．卓話 
６．点鐘 
■出席報告 
７月１１日の出席者４０名 ビジター１名 ゲスト１名
出席率 ６２％ 
７月４日の出席者４７名 メーキャップ ５名 
計 ５２名 
会員数６８名 出席対象者６４名 修正出席率 ８１％
■ビジター、ゲスト（敬称略） 
大山 忠一（東京品川） 森本 裕士（田中会員ゲスト）

次回７月２５日（火）の卓話は、移籍ご入会の皆様の 

イニシエーションスピーチです。 

 
次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 
 
柴田 和子  初めまして。本日が出席第一回目です。

              どうぞよろしく。 
 
三宅  壽  二人目の孫が誕生しました。 
 
岡田 髙治   誕生日祝いのお米ありがとう 
              ・・・ニコニコ！！ 
             感謝！！・・・ニコニコ！！ 
                          
                                 
 

○副会長報告（三宅副会長） 
   今週は、特にありません。 
 
〇ご挨拶（長尾前年度会長） 
   一年間有り難うございました。６月２１日の

２７５０地区会長幹事会にてガバナー賞として
柿崎棚田支援事業とカンボジアバイヨン中学校
への机・椅子の寄贈支援事業が表彰されました。

 
〇幹事報告 
  上期の会費の請求書をメールボックスに配布
いたしましたので、ご確認をよろしくお願いいた
します。 
 

〇委員会報告 
・親睦委員会より – 木村 委員長 
 ７月２０日（火曜日）１８時、クラブ奉仕委 
員会と親睦委員会の合同委員会を開催します。 
ご出欠まだの方はお早めに事務局までお知らせ 
ください。 

 
・親睦委員会より – 藤永 副委員長 

  ８月４日＆５日の日程で夏の一世会を開催しま
す。ゴルフ、４日に中西会員のお宅にて BBQ、
５日にゴルフをやります。まだ空きがございます
のでよろしくお願いいたします。 

 
  ・情報委員会より – 柴 委員長 
  カンボジア視察旅行等のレポートは是非早め
に提出願います。 

第 1495 回 例 会 報 告  


